



Les règles des échecs s'apprennent en un quart d'heure. Maîtriser le jeu, en revanche, prend bien plus de temps.

Une nouvelle saison de compétitions d'échecs a démarré le week-end dernier. Ainsi, 50 joueurs (dames et hommes) de 12 à 75 ans se sont affrontés à Quimper, samedi et dimanche, dans les locaux du Club de bridge (allée Marc-Elder), qui les met à disposition de l'Échiquier quimpérois, le club d'échecs local. Le club de Quimper s'en est sorti très honorablement au regard du niveau des adversaires, venus de Quéven (56), d'Indre-et-Loire (Avoine), de Vendée (La Bruffière) et de Brest, avec un total de onze victoires, six matchs nuls et sept défaites. Les parties, dont certaines de plus de cinq heures, se sont déroulées dans la cadre des championnats par équipes 2016-2017 de Nationale 2 et 4. Le prochain rendez-vous aura lieu samedi, à 13 h 30, à la Maison des sports, à Ty-Nay, avec le début du championnat départemental. Cette compétition est ouverte à tous, des débutants aux joueurs confirmés. Le système de classement permet rapidement de jouer contre des joueurs de son niveau. « Les règles du jeu d'échecs s'apprennent en 15 minutes, on a ensuite toute sa vie pour progresser... », rappelle Jean-Michel Colin, un des piliers du club. À noter que le tournoi international de Quimper aura lieu du 29 octobre au 1<sup>er</sup> novembre.

*Pratique*

*Site internet : <http://www.echiquierquimperois.fr>.*